

Titel der Drucksache:

Vogelbeerweg – Marie-Elise-Kaiser-Straße

Drucksache

0473/25

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung
Anfragen	01.02.2025	öffentlich

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

beim Vogelbeerweg handelt es sich um eine Spielstraße. In der Marie-Elise-Kaiser-Straße darf 50 km/h gefahren werden. Vom Vogelbeerweg ist die Marie-Elise-Kaiser-Straße nur schwer einsehbar. Es gibt Bedenken von Bürgerinnen und Bürgern bezüglich der Sicherheit der vorherrschenden Verkehrssituation.

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Anfrage:

1. Ist der Stadtverwaltung die vorherrschende Verkehrssituation bekannt, wenn ja, gab es hier bereits Unfälle?
2. Sieht die Stadtverwaltung Möglichkeiten, die Sicht für Verkehrsteilnehmer aus dem Vogelbeerweg mittels beispielweise Verkehrsspiegel zu verbessern, wenn ja, welche, wenn nein, warum nicht?
3. Unter welchen Voraussetzungen könnte die Höchstgeschwindigkeit in der Marie-Elise-Kaiser-Straße auf 30 km/h beschränkt werden, gibt es solche Bestrebungen seitens der Stadtverwaltung?

Anlagenverzeichnis

12.02.2025, gez. i. A. 

Datum, Unterschrift